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E8_AF_AD_E4_B8_93_E4_c4_575548.htm 今天收到了雅思的成

绩单，心里觉得无论如何都应该把我第一次做烤鸭的经验告

诉关心的人们，毕竟这对很多人来说都是十分重要的考试。

我是学英语的，三年大学下来词汇量自然是没有问题。所以

也许是这一点阅读和写作才占了优势吧。我专四的成绩是78

分，在年级排名也很靠前，一直都是前三前五的样子，词汇

量大概七八千左右，阅读起来几乎完全没有生词。如果大家

要准备雅思而本身的词汇量又不是很大的话，一定要有科学

的背词方法。不要死记硬背，也不要生拉硬拽地用中文注音

来解释。我觉得最好的方法就是记词根。因为学过词汇学和

语言学，知道英语受到哪几国语言的影响，也清楚她一般的

变化规则，这样记单词就非常容易。我在南京接受培训的时

候学校也是发了一份词根表，大家可以试试看这种方法。 我

是去年11月份决定要出国的，12 月份买了本雅思题，是新东

方的9分模拟，只做了第一篇阅读，感觉还好就搁下没做了，

一直都在忙着自己的期末考试。因为要出国的话雅思只是语

言水平，主要申请的条件还是自己大学四年的平均分。之后

寒假的第三天我就去了南京一家比较正规的机构进行培训，

报的是6.5分班，已经属于精品班了，要价不便宜。半个月两

千多块。但是老师都比较有经验，注意，我这里讲的经验是

应试经验，因为就算雅思再科学，它也是个考试，是考试就

会有路子可钻。现在想想去报班也起了点作用。我觉得主要

获益的地方其实是写作。我写作很不错，会用很多漂亮的句



式，选词也相对比较地道，但是对task1的部分就有点手生。

考试之前我背了那个学校发的一套七分模板，这个决定现在

看来非常明智。因为我是在北京考的，语言大学教一楼，考

场纪律十分严格，中间都没有休息的时间。但是从八点一直

坐到十二点，哪个正常人能受得了啊，写作刚发下来我就上

厕所去了。上完厕所回来之后看到一排三个大饼图人就怵了

，完全不知道要写什么，究竟那三个国家是进口还是出口。

但是为了节省时间起见，我把背的模板先写上去，无论怎样

凑凑字数也好。结果写着写着虽然脑子还是一团乱，半篇的

字数就出来了。而且又是铅笔作答，很容易涂改。就这样平

稳度过了task1这一关。虽然考试出来一直很忐忑，总觉得自

己写作会有可能走题而超低，但实际结果出来是7分，还是很

令人满意的。当然，我的大作文写的很好，这个自信是有的

。连我们的外教老师都说我写的文学评论brilliant,呵呵。加入

收藏 我觉得我心理素质还是不行。因为虽然在那个培训机构

里学了很多有用的听力理论，到了现场还是因为紧张丢了很

多分。section1的第一个部分我就没答好，那个什么street什么

姓貌似全写错了。但是因为陈老师的很有力度的辅导，我的

表格题基本没有丢分。虽然section 4我还是漏了几题，听力还

是7分，正常水平。这个听力大家在准备的时候一定要天天做

真题，我就是做了剑346，感觉还是很好的，特别是对熟悉考

试题型分布。路标词等的概念也起到了很大的作用。 在那个

学校里最鄙视的其实是阅读老师。因为他上课就知道瞎侃没

教我们什么。但是后来越接近考试越觉得他的理论很对，特

别是什么ab重现这样的东西。我的阅读20分钟全部搞定，上

了3g网发现大家怨声一片，但我觉得很容易。其实私底下我



是想拿9分的，呵呵，想把那两千多块再弄回来么。可是结果

出来时8分。算啦，知足啦。 我的口语问题还是出在心理状

态上。我太紧张了，虽然用了很多高分养眼的词汇，但是同

时也犯了很多语法错误。最后只得了6分。但是我很想得开，

这毕竟是在北京阿，口语好的人太多了，能得到六分也不错

啊。我记得我还给那个叫steven的考官整了句法语（我二外学

的是法语），一直说得他翻白眼~~ 这次的雅思成绩总体来说

还是达到了预期的目标的，总分7分，写作7分，应该够用了

。不过我也花费了相当大的努力哦，经常来看我博客的人应

该知道，为了雅思我一个寒假都没有玩，一个人蜗居在南京

的一家小宾馆里，最后大年三十了都没有早点吃~要成功还是

要吃苦的，好经验好方法加上好精神，绝对没问题！大家加

油！ 更多信息请访问：百考试题外语站点 百考试题外语论坛
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